

Exige canciller de Venezuela a Estados Unidos respetar la soberanía del país latinoamericano



Caracas, 7 ene (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, exigió en su cuenta de twitter al secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, respetar el Derecho Internacional y la soberanía del pueblo venezolano.

Su mensaje dice: “Señor Pompeo, asuma de una vez que su estrategia fracasó. No demostraron habilidades como titiriteros y se quedaron sin el títere principal. Respete el Derecho Internacional y la soberanía del pueblo venezolano. Vuelva a la senda de la diplomacia civilizada”.

Las declaraciones de Arreaza suceden luego que Pompeo manifestará en la misma plataforma digital que la administración de Donald Trump continuará apoyando a Juan Guaidó como presidente de la Asamblea Nacional en desacato.

El expresidente del Parlamento fue sustituido de su cargo el pasado domingo 5 de diciembre luego de realizarse las elecciones previstas, en las cuales no alcanzó los votos necesarios.

Pese a los resultados de ese proceso, el diputado opositor ha intentado boicotear el proceso proclamándose paralelamente y de forma ilegal, con el apoyo de los medios internacionales que se han hecho eco de esos shows montados por la extrema derecha.

Por su parte, la bancada del Bloque de la Patria condenó los hechos violentos protagonizados por el diputado opositor Juan Guaidó y sus seguidores en las afueras de la Asamblea Nacional en desacato.

'Expresamos nuestro rechazo total y absoluto a la conducta bochornosa demostrada por la derecha venezolana. A pesar de esas acciones (...) llevamos adelante una sesión sin perturbaciones que valoró y debatió los tres puntos previstos en la agenda', declaró a la prensa el jefe del bloque, Francisco Torrealba.

Por su parte, el diputado Pedro Carreño precisó que el Bloque de la Patria continuará con su compromiso de garantizar la paz para los venezolanos y asumió las acciones de este martes por parte de legisladores de la extrema derecha como una provocación.

'Buscan acusar al gobierno del presidente Nicolás Maduro, ante el mundo, pero no lo van a lograr, los vamos a derrotar porque tenemos la razón y la moral', dijo Carreño desde el Palacio Federal Legislativo.

Torrealba denunció la agresión contra cuatro funcionarias de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB) por parte del sector de la liderado por Guaidó.

Tras finalizar la sesión plenaria convocada por la nueva junta directiva del Parlamento varios diputados de la derecha crearon un show para hacer ver que existía una crisis insuperable y hasta proclamaron una supuesta sesión con Guaidó al frente.

Medios de prensa internacionales se hicieron eco de esos espectáculos que más que nada intentaban dar un imagen distorsionada de lo que sucede en el país, denunciaron varios diputados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/211378-exige-canciller-de-venezuela-a-estados-unidos-respetar-la-soberania-del-pais-latinoamericano>



Radio Habana Cuba